

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

Enfermería en el cuidado del niño y el adolescente

Catedrático(a): Prof.(a) María Cecilia Zamorano
Rodríguez.



Ensayo

Alumna: Araceli Guadalupe García Aguilar

7to. Cuatrimestre Grupo "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas. 10 de septiembre de 2020

Aspectos generales del crecimiento y desarrollo

En este trabajo se menciona sobre los temas que son los factores que regulan el crecimiento y desarrollo de igual manera se menciona de los periodos de crecimiento post-natal, como ya sabemos los factores que determinan el estado de salud de pacientes pediátricos son el crecimiento y el desarrollo; para poder evaluar dicho crecimiento es necesario ser muy observadores, también se lleva a cabo la realización de mediciones.

El desarrollo se genera a través del tiempo cuando obtenemos funciones de complejidad químicas o fisiológicas, donde destacan fenómenos como lo son la maduración y adaptación. Algunas características del crecimiento y el desarrollo son el céfalo caudal y proximal distal que crecen conforme unidad de tiempo ya que cuando inicia la vida estos crecen rápidamente y tiende a disminuir, hasta estabilizarse en la edad adulta. El nivel de madurez de cada tejido u órgano se alcanza en las diferentes etapas de la vida. El crecimiento es el movimiento de la materia viva que se desplaza en el tiempo y en el espacio. Los factores de crecimiento que intervienen en el paciente pediátrico son muy importantes por que entra el psicosocial ya que este refleja que la conducta de él sea adecuada a su entorno que lo rodea. El económico tiene mucho que ver por qué hay veces que los papás son de bajos recursos y no pueden llevar la despensa necesaria a la casa, el nutricional por falta de una buena alimentación el niño puede llegar a tener anemia por la falta de alimentos que el necesita. Si los hijos se llegan a crecer en mejores condiciones que los padres, es muy frecuente que exista un incremento secular del crecimiento debido a que resulta importante porque es el que determina la estatura final mínima del niño y se definen las tallas que expresa a las distintas edades, también establece el crecimiento normal de acuerdo con la talla. El crecimiento es importante porque analiza características somáticas del paciente y llegue a la etapa determinada de la vida. La edad ósea determina el crecimiento, la edad dental determina el crecimiento de los dientes por etapa que deben ir de acuerdo a la edad; hace referencia al número de piezas dentarias que tiene el paciente y si son las que debe de tener.

Los periodos de crecimiento pos-natal se conforma por fases, periodos y etapas del desarrollo. Las fases del desarrollo se dividen en prenatal y posnatal. La fase prenatal es conformada por periodos como lo son: el pre embrionario,

embrionario y fetal. Mientras que la fase posnatal se puede distinguir por: neonato, recién nacido, infancia, lactante menor, lactante mayor, niñez, preescolar, escolar. Existen mecanismos biológicos del desarrollo, en el crecimiento se da el aumento de masa, el peso y volumen de las células que componen el cuerpo humano adulto, se origina por un cigoto, en el crecimiento la mitosis regula la velocidad de los grupos celulares para que crezcan a un ritmo diferente según la localización.

He llegado a la conclusión de que los temas ya expuestos son de vital importancia para nuestros estudios de enfermería ya que debemos tener conocimientos sobre dichos temas; por que como profesionales de la salud trabajamos con seres humanos, de las cuales su vida en cierta parte depende de nosotros; de tal manera que nosotros debemos obtener los conocimientos adecuados y necesarios para poder brindar un servicio correcto a los pacientes pediátricos y adolescentes. Estos temas nos explican los factores de crecimiento que es importante y es necesario saber si existen complicaciones o problemas que detenga el crecimiento del paciente nuestro trabajo es tomar sus medidas continuamente para ver si lleva un crecimiento adecuado, también es de vital importancia revisar el estado de los dientes para que no presente una infección o el paciente tenga un retraso en su dentadura que no vaya en la etapa que deba de ir. También es de vital importancia saber los periodos de crecimiento posnatales, para saber identificar las fases del crecimiento de un paciente pediátrico de acuerdo a la edad que tiene.

Bibliografía

Rodríguez., M. C. (s.f.). Antología enfermería en el cuidado del niño y el adolescente. PDF. Obtenido de Antología. PDF.